

# 北っ子通信 2025

～優しさと明るい声があふれる北小学校～

10.10号

## 「明るい声」が響く学校をめざして

— ♪キラキラ…言葉がこぼれだす…世界中がキラキラ…「おはよう」「さようなら」「こんにちは」「ありがとう」「ごめんね」「いいよ」「また明日!」♪ — 『今日の歌声』の時間に1・2年生が取り組んでいる「キラキラ キラキラ」の曲の中に出てくる歌詞です。「ありがとう」はキラキラの種となり、「ごめんね」はキラキラの花となる、…歌を歌いながら、“笑顔”が生まれている姿を見ると、ほっこりしてしまいます。

先日まで、児童会では「挨拶ビンゴ」を通して、挨拶が活発にできるよう「挨拶運動」を実施しました。北小学校の合言葉は「優しさと明るい声があふれる学校」。挨拶の明るい声、そして、キラキラ輝く言葉があふれる学校になれば、児童会がめざしている「笑顔キラキラ」にもつながってくると思っています。

## 北っ子の安全を守るために ～行事における写真撮影について～

7月の終わりに「児童生徒の安全確保に向けた学校の取組」について、市教育委員会より文書が発出されました。それを受け、北小学校では、全校児童に以下のことを話して伝えてあります。

- 先生たちは、学校で各自のスマホやカメラで写真撮影はしません。
- 学校で撮影した写真は、勝手に自分のものにしません。学校で保管し、学校からの便りやホームページ、卒業アルバム制作に使います。また、授業参観等で教室や廊下に掲示したり、おうちの方に北っ子の学校での生活を紹介したりします。
- 空いている教室は、常に見回るようにし、不要物が置いてないか確認します。また、教室（使っていない教室を含め）は、きれいに掃除をし、扉や窓を開けて、廊下から見えるようにしておきます。
- 保健の先生から話があった『プライベートゾーン』と『パーソナルスペース』については、先生たちも常に気を配るようにします。
- 北小学校の先生たち全員で、北っ子を見守ります。何か心配事があれば「誰にでも」「できるだけ多くの先生に相談をしてください。

夏休み明け、暑い日が続きましたが、各教室のエアコンをフル回転させ、廊下側の扉は開けて過ごしました。今は、気候もよくなり、扉も窓も開け放して生活できています。今後、寒くなってくると子どもたちに不便をかけ、締め切りたくなるかもしれませんが、安心して学校生活を送れるよう、できる限り配慮をして努めてまいります。何かお気づきの点がございましたら、ご連絡ください。

さて、この先、運動会・音楽会や校外学習といった学校行事があります。卒業アルバム用、記録用での写真撮影は、すべてを業者に依頼することができないので、教職員が行うことになります。さきにお知らせした取組のように、必ず学校所有のカメラ（SDカードを含む）を使用します。また、撮影専属の担当をつくることには職員数が少なく、無理があります。学校が所有するカメラの数の分だけ教職員がカメラを持ち、皆さまに見えるところで撮影をすることとしますので、どうかご了承ください。

さしあたって、運動会が21日に予定されています。教職員は、皆様に見えるようフィールド内で撮影をします。保護者の皆様は、観覧場所から撮影をお願いします。また、来校時に使用する名札を必ず着用ください。撮影した写真・映像については、学校、ご家庭、それぞれの所有とし、外部へ出さないようにしたいと思います。もし、不審者が撮影している、また、不審な行動をとっている人がいるのを見かけられましたら、互いに声を出していきましょう。大人たち皆で力を合わせ、子どもたちの安全を守っていきたいと思います。よろしくをお願いします。